



*Cullettivu
di Corsica
contr'à u razzisimu*

Ajaccio, le 04/10/2008.

Communiqué de presse

Prière d'insérer

A propos de l'agression au fusil de chasse de jeunes maghrébins à Ajaccio.

C'est avec douleur, stupéfaction et indignation que nous nous élevons contre l'agression dont viennent d'être victimes des jeunes réunis aux Jardins de l'Empereur, à Ajaccio, pour fêter le plus simplement du monde la fin du ramadan.

En ces jours où un débat international se déroule à l'Université de Corse sur la diversité, cet acte de violence est le fruit de l'intolérance, du racisme, de la haine, du refus radical de la diversité, de la part de quelques individus dont la démarche est heureusement minoritaire dans notre île où la population vient de rendre hommage aux combattants du Maghreb qui sont tombés pour la libération de l'île en 1943.

Nous appelons les citoyens de notre île à manifester leur hostilité à de telles démarches.

Nous exprimons notre solidarité émue et active aux victimes touchées dans leurs chairs et à leurs familles.

Noëlle VINCENSINI,
Présidente d'Avà Basta